

Un premier repas partagé au jardin

Le vendredi 8 février a eu lieu le premier repas entre les bénévoles et partenaires du jardin partagé. Celui-ci s'est déroulé au cœur du bourg dans les locaux du presbytère dont les terrains font l'objet depuis plusieurs semaines de nombreux aménagements.

Les jardiniers et jardinières à l'œuvre tous les vendredis sur les chantiers collectifs, l'animatrice Hélène Monéger de l'association Hortiphonie et Lucile Bigand conseillère municipale à l'origine de ce prometteur projet social et humain ont eu plaisir à se retrouver pour échanger de manière conviviale sur l'avancée des travaux. A cette occasion, tous ont réaffirmé leur volonté de faire du futur jardin un lieu de détente et de repos, un lieu d'échanges et de transmissions de savoirs sur les pratiques de jardinage écologique. Pour information, les portes du site restent ouvertes tous les jours pour visiter les lieux. Les temps de jardinage et les chantiers collectifs ont lieu quant à eux tous les vendredis de 14h à 17h. Renseignements : 06 75 87 95 44 – hortiphonie@ilico.org